

きらきら

2年 学年だより 12月号

平成18年11月30日



朝晩、厳しい冷え込みを感じるころとなりました。空気が乾燥し、かぜをひきやすくなっています。うがい、手洗いをしっかり行い、かぜの予防につとめたいものです。

先日行われた学習発表会には、お忙しい中、たくさんの保護者の皆様においでいただきました。どうもありがとうございました。子どもたちは、たくさんのお客さんに来ていただき、みんなで力を合わせて準備したゲームを楽しんでもらえたことを、たいへんよこんでおります。この経験を通して、協力することや自分の責任を果たすことの大切さを学ぶことができました。

2学期も残り1か月を切りました。大切なまとめの時期です。気を引き締めて学習に取り組ませたいと思っております。ご協力をよろしくお願いいたします。

12月行事予定

7日(木)	観劇会
8日(金)	PTA 租税教室
13日(水)	個人懇談会
~15日(金)	A4限 一斉下校 13:45
20日(水)	登校指導
22日(金)	終業式 一斉下校 11:20 PTA 愛のパトロール
23日(土)	天皇誕生日

個人懇談会 12/13~12/15

2学期のお子さんの様子についてお話ししたいと思います。お一人7~8分の予定です。よろしくお願いいたします。

12月学習予定

国語 わたしの見学ノート

算数 かけ算

生活 おもちゃまつり・2学期のふりかえり

音楽 あそびうた

図工 見て 見て おはなし

体育 ボールけりゲーム



学習発表会感想より

学習発表会を終えて、子どもたちの感想です。

「おもちゃまつり」に取り組んで

- ・大きな声でできて、うれしかったよ。おきゃくさんがいっぱいきてくれて、うれしかったよ。れんしゅうのときより、上手になっていました。
- ・妹がわからない顔をしていたから、「ボールをなげて、ピンをたおすんだよ。」と教えてあげたら、にこにこしていたよ。
- ・おみせのじゅんぴをするときに、けんかをせずにじゅんぴができて、うれしかったよ。

ほかの学年の発表を見て

- ・3年生の、たいこやふえのえんそうが、たのしかったです。ぼくもやってみたかったです。
- ・わたしたちが1年生のときに、はっぴょうしたみたいにはっぴょうしていました。どんぐりの作品がありました。まつぼっくりできりんが作ってありました。とてもかわいかったです。
- ・車いすにのれてよかった。車いすは、一人でだんさがあるところではできないって、はじめて知ったよ。

